西郷富士

西郷小学校

令和元年度第47号

令和2年2月10日 文責 校長 田中裕子

委員会活動新メンバー4年生・5年生で始動!

今週から6年生主体で行っていた委員会活動が4.5年生にバト ンタッチ。

緊張した面持ちの4年生が張り切って仕事に向かっています。6年 生の三好ゆうすけさんの西郷タイムスの記述に、「やらされていると思 わず、学校や自分の成長のためという考えをもって活動に取り組ん でください」というメッセージが書かれていました。これを書いた三好さん 自身の心の成長を感じるとともに、委員会の仕事に対する心構えを 端的に表していると思います。5年生は一年間やってきており、自信 ももっています。今度は最上級生としてリードしていくということで一層 大変ですが、5年生からは前向きさ、意欲の高さを感じます。4年生 は初めて学校の仕事に関わるという大きな転換ですが、こちらも5年 生に負けないぐらい責任を感じています。

ぜひ、ご家庭でもどのような仕事をしているのか話題にしていただけ たらと思います。

玄関の花がかわいいですね★ いつも一番ヶ瀬先生が手入れをし てくださっています。玄関は学校の 顔ですが、毎日清々しい気持ちに なります。





☆表彰おめでとう☆

県新春読書感想文コンクール 県優良 3年 菱岡こういち * 裏面をごらんください。



がんばっている図書員

神埼市商工会青年部の方が 挨拶運動をしてくださいました!



代表の方が今日はこれまでにない 人数が集まるかもしれません、と言わ れていた通り、総勢14名の方が7時 20分ぐらいからずらりと校門に並び、 子ども達に声をかけてくださいました。 見慣れぬ光景に、子ども達が臆して しまい、元気な挨拶があまり聞こえな かったのは残念でしたが、そのような 中でもきちんと目を見て挨拶ができる 子ども達がいたことを嬉しく思います。

「いつでもどこでも自分から先に」 挨拶ができるよう今後も指導を継続し ていきます。

新1年生を迎える会大成功

4月に西郷小学校に入学してくる幼稚園、保育園のみなさんが体験 入学に来てくれました。感心したのは話を聴く態度がきちんとできていたとこ ろです。最初から正座をして1年担任の方を向いていました。

負けじと1年生も元気な挨拶で迎えました。学校紹介を一人ずつ絵と 大きな声ですることができました。4 月の頃を思い出し、たくましくなったこと、 表情豊かになったことなど、成長を感じたひとときでした。

来年度もどの子も西郷小の一員としてのびのびと成長してほしいと願 わずにはいられませんでした。

引率の方々、有り難うございました。この場を借りてお礼申し上げます。

No Media Day

2-1が78%

5-1が73%

2クラスが7割を超え ました!

1年生快挙!★給食完食100回達成★

先日、5月ぐらいから始まった完食がつい に100回に!このままいけば千回も夢ではな いと期待がふくらみます。200回もお祝いす ることを約束しました。